
第４回東見前保育園三者懇談会 議事録 

 

１ 日時  

令和４年１月13日（木） 17時30分～18時15分 

 

２ 場所 

 東見前保育園 

 

３ 出席者 

・東見前保育園保護者 ５人 

 ・盛岡市子ども未来部 子育てあんしん課 

 ・社会福祉法人 宇宙心会（こすもこころかい） 

 

４ 内容等 

   次第に基づき，次のとおり進行した。 

 (1) 新園舎建築スケジュールについて 

 資料１や工事工程表に基づき，宇宙心会から説明した。 

  (2) ０歳児の保育等について 

 資料１に基づき，宇宙心会から説明した。 

 (3) 給食費について 

 資料１に基づき，宇宙心会から説明した。 

(4) 事前にいただいた質問と回答について 

 資料２に基づき，市から説明した。 

(5) 質疑応答 

Ｑ１：民営化後，現在の園舎での保育期間における定員はどのようになりますか？ 

Ａ１：民営化後は，現在の園舎での保育期間中であっても，職員の配置基準などの要件を

満たすことから，予定している定員で受入れることを想定していますが，０歳児の

受入れ人数については，安全な保育を実施するため，職員体制を整えた上で，新入

園児の月齢やお子さまの様子などを考慮し，実際の受入れ人数を調整します。 

Ｑ２：給食費は標準的な価格設定となっていますか？ 

Ａ２：副食費については，国で標準的な価格として月額4,500円程度と示しており，現在

の東見前保育園でも同額を徴収しております。民営化後も大きくは変わりませんが，

主食の提供を宇宙心会様が考えているため，主食分が増額となります。なお，今ま

でどおり主食を持参することをご希望する方は宇宙心会様へご相談ください。 



Ｑ３：民営化後の持ち物や新園舎の使い方などの変更点について，説明がありますか？  

Ａ３：新入園の説明と同様に，民営化後の保育内容，持ち物や進級に係ることなどを在園

児の保護者の皆さまに説明会を開催し，ご説明することを予定しています。日程や

開催形式につきましては，新型コロナウイルス感染症の感染拡大状況を考慮し，検

討してまいります。 

Ｑ４：現在の園舎での保育期間中，０歳児と１歳児が合同保育になりますが，不安です。 

Ａ４：民営化後も充実した職員体制で保育を行い，現在の園舎での保育期間中も事故等が

無いように安全な保育を行います。公立保育園職員の意見を聞きながら，また，園

舎内での動線や安全対策について，宇宙心会様で検討いただき，安全確保に努めま

す。 

Ｑ５：今後，三者懇談会など予定されていますか？ 

Ａ５：今年度に予定している三者懇談会は今回が最後となりますが，民営化移管後にも三

者懇談会の開催や保護者アンケート実施を予定しています。その他，移管後保育内

容に変化がないかなど，定期的に市職員や公立保育園長経験者が訪問することで確

認なども行います。 


